

Le rotary Mag n° 818 présentation

ACTUS ROTARY

Les nouveaux rotariens + notre engagement envers la diversité

Un constat , depuis 25 ans, le nombre de rotariens reste bloqué à 1, 2 millions et pourtant , chaque année 100.000 personnes rejoignent le rotary, signe d' un renouvellement et d'une attractivité certaine . Il apparaît que des profils nouveaux se font jour , féminisation, personnes en activité professionnelle avec une motivation liée aux projets souvent en relation avec la protection de notre environnement . De nouveaux clubs sont aussi le signe d'un renouvellement porteur .

Notre Président International prône la diversité , l'équité , l'inclusion et souhaite que les clubs sachent se tourner vers des personnes de tous horizons afin de créer une culture inclusive où elles se sentiront accueillies et respectées .

Une charte pour les clubs avec 5 missions sera le support de l'engagement du rotarien :

1/ partagez l'engagement du Rotary
2/ publiez cet engagement sur le site et sur les réseaux sociaux
3/ discutez au sein des clubs sur la manière d'être + diversifié + équitable et inclusif
4/ encouragez les membres à être respectueux les uns des autres ,
5/ améliorez nos connaissances en suivant une formation sur la DEI .

La fin de la polio

En cette année 2021, seuls 2 cas de polio ont été enregistrés dans le monde contre 94 , l'année précédente . Pour autant, le gigantesque effort initié par le Rotary en 1985 ne doit pas être relâché , d'autant plus que tant que l'O.M.S n'aurait pas certifié l'éradication (il faut 3 ans après le dernier cas) . Une dernière ligne droite qui n'en coûte pas moins fort cher , il faut en particulier vacciner 450 millions d'enfants dans les pays vulnérables pour éviter que le virus se propage comme une traînée de poudre . Mais , les rotariens répondront présents, c'est leur fierté

L'art de créer une entreprise

Le monde des entreprises est très présent au sein du rotary, n'est-ce pas un des postulats de l'admission au sein de notre mouvement . Pas étonnant que soient organisées des actions favorisant les créations d'entreprises en encourageant les futurs créateurs par des prix d'encouragement , en sensibilisant les jeunes dès leur

curus scolaire . En Afrique, c'est plus particulièrement vers les femmes que se tournent les clubs pour leur faciliter l'accès à la voie de l'entrepreneuriat .

Sauvegarder notre patrimoine

A la faveur des journées du patrimoine des clubs de Rotary mènent des actions de valorisation du patrimoine auprès du public , ,, mais ce sont les Rotary clubs d'Italie qui sont en matière de défense du patrimoine les plus investis .

Le tour du monde en 5 actions

Algérie : distribution de masques au sud-ouest d'Alger avec participation du C I P

Saint Martin : 2 concerts au profit d'une association locale

Côte d'Ivoire : tombola pour la rénovation d'écoles

Polynésie : valoriser l'artisanat insulaire

La Réunion : collecte de denrées alimentaires en faveur d'étudiants

LE MAG

Quand la douleur devient une maladie

La chronique médicale de ce n° traite de la douleur , ce mal qui touche de façon chronique 15 millions de français . Mettant en jeu des mécanismes complexes , la douleur agit inégalement sur les humains et entraîne de nombreuses consultations , toutes disciplines confondues . Il lui correspond tout un arsenal de médicaments dont certains très forts pouvant aller jusqu'à l'overdose . Certaines douleurs musculaires , articulaires avec des phénomènes d'inflammation sont difficiles à détecter tout en révélant des dysfonctionnements du corps le numérique viendra-t-il au secours des personnes souffrant de douleurs chroniques , on peut l'espérer , une appli mise au point agissant sur le système nerveux central grâce à des fréquences sonores , lumineuses, de réalité virtuelle , Commercialisation envisagée entre 2022 et 2024 . Les techniques non médicamenteuses telles que l'acupuncture, le chaud et le froid, l'ostéopathie , la sophrologie apportent des alternatives pour remédier à la dépendance . Traiter efficacement la douleur permet d'améliorer les pronostics de toutes les maladies ainsi que les suites opératoires .

TRAITER LA DOULEUR C'EST TRAITER LA SOUFFRANCE D'UN PATIENT

L'invitée du mois Sophie Sanchez

Directrice du groupe Synergie , Sophie Sanchez , est l'une des rares femmes dirigeantes au sein du top 10 français de l'intérim et du recrutement . L'égalité professionnelle hommes / femmes, l'accès des femmes aux responsabilités , l'emploi des femmes dans des domaines traditionnellement réservé aux hommes sont les thématiques qu'elle défend avec énergie s'évertuant à les mettre en application dans

son entreprise .Un article présentant des positions bien affirmées dans le sens de changements profonds de notre monde économique qu'en pensez-vous messieurs ?? ouverture , diversité, compétences ???

Logement étudiant et résidences intergénérationnelles

Le logement c'est la galère pour les étudiants donnant naissance à moult solutions ingénieuses pour faire face à des loyers beaucoup trop chers : habiter **dans un** bureau , aménager des immeubles d'entreprise , vivre en EHPAD contre des heures de bénévolat ou en foyers de jeunes travailleurs, être en collocation solidaire . La solution , construire plus de logements , apporter des aides financières , mais on peut craindre que la situation empire dans les années à venir .

A l'autre bout de chaîne , les personnes âgées pour sortir de leur solitude , pour partager solidarité ou bénéficier des bienfaits apportés par le mélange des générations optent pour des résidences intergénérationnellesUne question, vous qui avez acquis une certaine expérience ... due à l'âge , qu'en pensez-vous ???

Twitch, le nouveau roi du direct

Basée sur l'interactivité , la plateforme de diffusion ou streaming , TWITCH , créée , il y a dix ans , acquiert une audience de plus en plus importante Elle se diversifie de façon significative attirant les politiques comme Mélenchon . Un attrait son pour un public toujours plus nombreux y cherchant et trouvant sincérité et transparence chez les participants à la recherche d'un électorat avec un nouveau profil .

Des applis pour le traitement des déchets

On reste dans le domaine des technologies du numérique avec de nouveaux procédés numériques , à base d'applications aidant à lutter contre les décharges sauvages par exemple , pour traiter les déchets .

Les musées à Strasbourg

Ici, nous découvrons le volet culturel de la revue avec un article consacré à la présentation de Strasbourg riche de sa cathédrale , de sa « petite France » et de ses 11 musées .

Deux pèlerins en quête d'absolu dans les entrailles de la France

Nous découvrons le parcours d'un homme brillant ayant une carrière illustre , plume de ministre , éditeur, journaliste qui , frappé d'une fringale d'absolu, s'est détourné de sa carrière pour étancher sa soif de spiritualité en devenant novice chez les jésuites .Son premier acte dans cette recherche d'absolu sera de parcourir 700 km

à pied et sans un sou entre Angoulême et l'Ardèche . Un pas de côté , loin du progrès trépident , près de l'intériorité, du silence , de la gratuité , de la lenteur , de la profondeur . Son livre , « le chemin des estives » peut vous séduire

Performance de l'entreprise et capital humain

Un article consacré à l'entreprise vue sous l'angle de la diversité et la richesse de son capital humain et de l'égalité femmes-hommes . L'intelligence collective y est prônée s'appuyant sur la prise en compte des profils divers , y compris ceux issus du monde du handicap . A lire , vous qui êtes issus du monde économique

Le Paris confiné

Un reportage photos sur le Pari(s) confiné

ACTUALITES

Le chalet de la renaissance

La solidarité , vertu cardinale des rotariens, s'est exprimée après les terribles inondations dans les Alpes Maritimes par la construction d'un chalet-café , lieu social pour redonner l'espoir aux habitants de la commune sinistrée .

Combattre l'illettrisme

Nous restons dans la solidarité avec l'exemple des Rotary clubs lyonnais consacrant leurs efforts sur les enfants d'âge préscolaire en grande difficulté , prenant à la base le problème de l'éducation et par là de leur avenir .

Les actions rotariennes du mois

J'ai retenu :

un fauteuil électrique qui change la vie	Hazebrouck
concours d'expression orale	Evry
aider les lycéens à développer leur leadership	interact en Normandie
matériel de soutien scolaire	Châteaubriant
valoriser l'apprentissage	Les Sables d'Olonne
minibus adapté au handicap	
tablette magique pour les aînés	Sedan
une nuit artistique à Lille	
concours sur l'environnement et le développement durable	Marmande

A P

